



► SOCIEDAD

Cruz Roja reconocerá este jueves la labor del voluntariado en una gala

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

Se trata de reconocer la labor que realizan personas que, de manera desinteresada, hacen posible el desarrollo de programas sociales y atención a colectivos vulnerables, objetivos marcados por Cruz Roja. Aunque su identidad permanece en el anonimato, esta organización ha querido resaltar el trabajo que realizan los voluntarios motor de esta organización que el jueves llevará a cabo una gala de reconocimiento a su entrega. En este marco, Cruz Roja Española en Ávila celebrará en el Auditorio Municipal de San Francisco el acto de reconocimiento de la labor voluntaria. El acto, que será presidido por Gonzalo González de Vega y Pomar y conducido por Marta Ingelmo y Samuel Senovilla, dará comienzo a las 19 horas y durante su desarrollo se entregarán medallas y diplomas de reconocimiento al voluntariado, personas socias y colaboradoras, empresas y entidades pero, además, servirá para presentar los datos de la memoria de actividad. Contará también con unos momentos musicales a cargo de Julia Beatriz Rodríguez García, voluntaria de la Institución que dinamiza talleres de musico-terapia con personas mayores y María García Martín, profesora de música y colaboradora de Cruz Roja.

Cruz Roja cuenta con más de 1.000 voluntarias y voluntarios en la provincia Ávila, que hacen posible que la Institución apoye a las personas en riesgo de vulnerabilidad y trabaje por un mundo mejor, más justo e igualitario.

Entre las distinciones, se contabilizan siete diplomas de honor a los colegios Santa Teresa y Claudio Sánchez Albornoz, a la Comisaría Provincial del Cuerpo Nacional de Policía, al IES Vasco de la Zarza, al Parque de Bomberos de Ávila, a La 8 Ávila y la Escuela Universitaria de Educación y Turismo. Además, se entregarán seis diplomas de reconocimiento al Equipo de Proximidad Local, el Centro Comercial El Burevar, la familia Martínez-Rey Gómez (acogedora de menor), Seur, Matilde Suárez, socia de Cruz Roja desde 1971 y Concepción Pedrosa, socia de Cruz Roja desde 1974. Doce medallas de bronce a otras tantas personas (guardias civiles, otros funcionarios y voluntarios), cuatro medallas a la constancia a sendos voluntarios y tres de plata (Rafael Hernández Zazo, Fernando Blázquez Moreno y Laura Jiménez Rodríguez) completan la lista de condecoraciones que se entregarán a partir de las 19 horas.